

# Gutbesucher Gruppenplausch

Jährlich tummeln sich nicht die Aktiv Schützen, sondern die «Dinos», Säftler», «Härdöpfel-säck» und «Alte Kameraden» im Armbrustschützenstand in Goldach. Seit 15 Jahren lädt der Verein während zwei Tagen Interessierte zum Gruppenplausch ein. 150 Schützen folgten der Einladung, um mit Tells Waffe ein möglichst gutes Resultat zu erzielen und die traditionelle Bratwurst mit Zwiebelsauce und das Beisammensein zu geniessen.

Armbrustschiessen Viele vertraute Gesichter, zum Teil in neuer Gruppenformation, genossen die Zeit im Schiessstand und in der Schützenstube. Erfreulich war ausserdem, dass viele Frauen mitmachten und mit den Resultaten vorne mitmischten. So erzielte dieses Jahr Petra Hörler mit 48 Punkten das höchste Einzelresultat und sicherte damit ihrer Gruppe den 2. Schlussrang. Der Gruppenplausch geht neben den sportlichen Resultaten des Vereins als Erfolgsgeschichte in die Chronik ein. Unvergesslich sind die 2300 Teilnehmer die betreut, die 2500 Bratwürste, 100 Kilogramm Zwiebeln und 250 Liter Sauce die in diesen 15 Jahren gegrillt, geschnitten und gesotten wurden. Die Armbrustschützen danken allen Teilnehmer fürs Mitmachen. Der Nächste Gruppenplausch kommt bestimmt.

Stehend von li nach re: Lorin Huwyler (Säftler), Petra Hörler (Säftler), Nils Nett (Dinos), Lukas Künzle (Dinos), Patrick Raschle (Breitfeld), Nina Suter (Breitfeld), Hampi Zwicker (Breitfeld), Knieend von li nach rechts Fabian Hörler (Säftler), Marco Germann (Dinos)

mw/pd